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児童総会 開催 
児童会テーマも決定！ 

 

 
 １８日（水）に児童総会が開催され、今年の

児童会テーマと各学年の目標、各委員会の活動

計画の提案と質疑応答が行われました。学年で

の話合いや代表

委員会を経て決

めたこのテーマ

や学年目標の下、

一年間の児童会

活動や学年行事

が運営されてい

くことになります。 

 児童会では、あいさつの向上を念頭に、全校

みんなが「スーパーなかす君」になれるように

という願いから、今後、主体的な取組を考え、

実践していこう

と意識を高めて

います。その意

気込みに対して

校長からは、「テ

ーマや目標は飾

りではない。ど

れだけ本気で取

り組めるかが実現のカギである。」という話を

しました。まずは校内という足下をしっかりと

固め、さらに

は地域に広げ

て盛り上げよ

うとする子ど

もたちの企画

力や実践力に

期待したいも

のです。 

 
縦割り班で協力して 

サツマイモ・かぼちゃの苗植え 
 １９日（木）に全

校でサツマイモの

苗植えをしました。

縦割り班で、上学年

のお兄さんお姉さ

んに教わりながら、

下学年も上手に植

えることができたので、今から秋が楽しみです。 

 さて、今年はサツマイモの隣に「ほほえみか

ぼちゃ」の苗を植えました。南外産のほほえみ

かぼちゃは糖度が高く、評判がよいと伺ってい

ます。ただ、よりよいかぼちゃにするには、細

かな作業が必要とされ、育てることがなかなか

難しいとも聞いています。その点も踏まえて地

域の名産品の栽培に挑戦し、観察記録や栽培方

法、栽培農家へのインタビューなどを含めて資

料にまとめる予定です。さらに、学習の成果が

南外地区のＰＲにつながることも期待している

ところです。成長の様子については、随時、ホ

ームページ等でお伝

えしたいと思います

が、学校にお寄りの際

は、ぜひご覧くださ

い。なお、この学習は

3 年生が中心となっ

て進めていきます。 

 

思いやリロード 
廊下のくらしを見直そう 

 

 

 保健委員会が、校長室から保健室にかけて

の廊下を「思いやリロード」として設定し、

廊下のくらしを見直すきっかけにしようと呼

びかけています。ＰＴＡの際も話題にしまし

たが、廊下の歩き方は気を付けてほしい点の

一つです。保健委員会の子どもたちの主体的

な発想はと 

てもうれし 

いことです 

し、こうい 

う気付きが 

増えてほし 

いですね。 

【学校教育目標】 

夢にむかって 今 キラリ 

－なかよく・かしこく・すこやかに－ 
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